



LAS NUMEROSAS CANDIDATAS al Reinado del Carnaval fueron recibidas ayer en Vento, por el Alcalde Justo Luis Pozo. En esta interesante fotografía se recoge el momento en que un nutrido grupo de aspirantes a Reina y Damas de Honor, penetraban en los bellos jardines de la residencia.

*M. enca 26/957*



OTRO ASPECTO DE LA RECEPCION del Alcalde a las candidatas al Reinado del Carnaval, es cuando un grupo de aspirantes contemplaba un hermoso cake que tenía el saludo del Mayor Justo Luis Pozo, "nado" en este Carnaval de 1957.—(Fotografías de Fernando Fernández).

esta fotografía cuando un grupo de aspirantes contemplaba un hermoso cake que tenía el saludo del Mayor Justo Luis Pozo, "nado" en este Carnaval de 1957.—(Fotografías de Fernando Fernández).



OFRECIO EL ALCALDE POZO ayer una recepción a las ochenta señoritas que hasta el presente han participado en el concurso del Carnaval. Después de recorrer los jardines, fueron agasajadas con un exquisito buffet, donde está el Alcalde con sus huéspedes.

de participarán en el concurso del Carnaval. Después de recorrer los jardines, fueron agasajadas con un exquisito buffet, donde está el Alcalde con sus huéspedes.

*est. etc. etc.*